



UN GYMNASSE DOUBLE MODERNISÉ POUR LE COLLÈGE BEAUBOIS

Pierrefonds, le 19 octobre 2023 – Le mardi 10 octobre dernier, le Collège Beaubois inaugurait son nouveau gymnase double du secondaire. Le plateau sportif a été entièrement réaménagé afin d’améliorer la performance et l’esthétisme du gymnase, offrant ainsi aux élèves de meilleures installations sportives afin de valoriser leur expérience au Collège Beaubois.

Plusieurs équipes sportives du Collège, les entrepreneurs qui ont réalisé le projet et de nombreux membres du personnel étaient présents pour l’inauguration tant attendue.

« Nous sommes très heureux de voir ce projet se concrétiser pour nos élèves. Ils auront la chance de pratiquer leurs sports dans un endroit qui favorise la réussite et qui arbore nos couleurs. Nous en sommes très fiers. », a mentionné M. Éric Rivard, directeur général.

C’est dans le but d’offrir des installations sportives de haute qualité pour les élèves et pour favoriser le développement de leurs habiletés sportives que le Collège Beaubois a mandaté la compagnie MSS Sport, spécialisée en revêtement de sol sportif, pour la réalisation de ce projet. Le revêtement en parquet de bois franc sportif choisi répond bien à tous les types de sports et se démarque par sa valeur sécuritaire, qui limite les chutes et qui absorbe les chocs et le son.

Par ailleurs, le gymnase se distingue par la qualité de son esthétisme. Le bois franc, de couleur très pâle, est fait d’érable canadien; il s’agit d’une première en Amérique du Nord pour ce type d’importation. L’emblème iconique du cheval des équipes sportives du Bleu et Or du Collège Beaubois est au cœur du gymnase se retrouvant, à la fois sur le sol et sur les murs qui ont également été repeints dans ces couleurs. Ces aspects apportent une apparence moderne et soignée, tout en mettant de l’avant l’identité visuelle du sport au Collège Beaubois.

« L’attente en aura valu la peine ! Ces travaux majeurs s’arriment avec notre mission d’aider nos élèves à atteindre leurs objectifs sportifs, qu’ils soient débutants ou athlètes chevronnés, le tout, dans un espace moderne et à la hauteur des attentes d’aujourd’hui. », a souligné M. Steve Lasorsa, coordonnateur de la vie scolaire et sportive.

Le gymnase réaménagé est le résultat d’un investissement majeur qui permet au Collège Beaubois de bonifier son offre et ses activités, à la fois pour ses élèves et pour les locations de l’espace sportif. Il s’inscrit dans la liste des nombreuses rénovations effectuées au Collège Beaubois dans les dernières années, à laquelle s’ajouteront prochainement de nouveaux plateaux sportifs.



Collège
Baubois

À propos du Collège Beaubois

Le Collège Beaubois, situé aux abords de la Rivière-des-Prairies à Pierrefonds, est une institution d'enseignement à but non lucratif offrant les programmes préscolaire, primaire et secondaire depuis 1967. Doté d'un programme éducatif de haute qualité, le Collège mise sur le développement intégral de ses élèves et offre un milieu de vie dynamique valorisant l'engagement et l'épanouissement des élèves et l'innovation pédagogique des enseignants.

4901, rue du Collège-Baubois
Pierrefonds (Québec) H8Y 3T4
T. 514 684-7642
<https://collegebeaubois.qc.ca/>

